

El 17 de Diciembre, se realizó la entrega del primer premio intermedio de los Premios a la Convivencia, siendo los ganadores el grupo de **1º ESO C**. Desde aquí, queremos felicitar tanto al grupo como a la tutora de éste, Ana Isabel Jiménez Rodríguez y animarles a que continúen trabajando por mejorar día a día no sólo el aula, sino también la convivencia en el centro y los resultados académicos. El premio ha consistido en un desayuno en la cantina del centro.



Por último, animar al resto de los grupos de 1º y 2º ESO a seguir decorando sus aulas y mejorando la convivencia, ya que os recordamos que al finalizar el segundo trimestre, habrá otro premio intermedio y aún, hay posibilidades de optar al premio final.